
 

 

 
 
 
 
 
 
 

La Sua جل جلاله Volontà Prevale Per Cui Sottomettetevi  
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As-Salāmu ‘alaykum wa raḥmatu Llāh. 

A‘ūdhu bi-Llāhi mina sh-Shayṭāni r-rajīm.  Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 
Waṣ-ṣalātu wa s-salāmu ‘alā Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Ākhirīn. 

Madad yā Rasūla Llāh, madad yā Sādāti Aṣḥābi Rasūli Llāh, madad yā Mashāyikhinā, dastūr 
yā Shaykh ‘Abdu Llāh al-Fāiz ad-Dāghistānī, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-Ḥaqqānī. Madad. 

Ṭarīqatunā ṣ-ṣuḥbah wa l-khayru fi l-jam’iyyah. 
A’ūdhu bi-Llāhi mina sh-shayṭāni r-rajīm. Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

فَيكَُونُٓٓكُنٓلهَۥُٓيقَوُلَٓٓأنَٓشَيْـًٔآأرََادَٓٓإِذَا ٓٓأمَْرُهۥُ ٓإِنَّمَا ٓ  
Quando vuole una cosa, il Suo ordine consiste nel dire "Sii" ed essa è. (36:82) 

 

 Tutto è nelle mani di Allah ‘Azza wa Jalla. Egli جل جلاله fa ciò che vuole. Nulla all’infuori dalla Sua جل جلاله 
volontà accade. 
 

 Viviamo nel mondo delle prove. Questo è quello in cui crediamo – per cui possa Allah جل جلاله 

donarci ogni tipo di bontà inshà’Allah. Perchè quello che Allah جل جلاله disse accadrà inshà’Allah. La parola di 

Allah جل جلاله  prenderà vita, inshà’Allah. 
 
 Diverse cose accadono ogni giorno in questo mondo. Nulla di esse potrebbero accadere senza 

la volontà di Allahجل جلاله. Allahجل جلاله ha potere sopra ogni cosa. Allahجل جلاله fa cose impossibili secondo le menti 

delle persone. Egliجل جلاله potrebbe non fare quello che le persone credono che accadrà. E’ solo per Suaجل جلاله 
volontà. 
 
 Dobbiamo sottometterci. Sottomettersi ad Allah ‘Azza wa Jalla è importante. Coloro che si 
sottomettono ottengono il bene. Quelli che non si sottomettono non ottengono del bene. Nulla di ciò 

che fanno gli da beneficio. Per cui è importante: ubbidire ad Allahجل جلاله ed eseguire i Suoiجل جلاله ordini mentre 
viviamo in questo mondo – questo significa sottomettersi. 
 
 Altrimenti, se le persone dicono “mi piace questo. Non mi piace questo” – a shaytan non piace 
nulla. İl lavoro di shaytan è di sviare le persone dalla retta via, di farli dimenticare Allah ‘Azza wa Jalla e 
farli credere che qualsiasi cosa fanno è grazie alle loro abilità. Questo non porta alcun beneficio alle 
persone – gli porta del male. Per cui non dovremmo dar molta importanza alle faccende mondane. Le 
faccende mondane sono una prova. İnshà’Allah i Musulmani e i credenti/mu’min con il permesso di 

Allahجل جلاله passeranno questa prova. Wa min Allahi at-tawfiq, Al Fatiha. 
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